

Limón Rojas habló sobre la aplicación del examen único de ingreso a la educación media superior.

El examen único de ingreso a la educación media superior permitirá contar con un aumento del 28% en las plazas disponibles en la matrícula de ese nivel, afirmó el secretario de educación Pública, Miguel Limón Rojas, al comentar la importancia de esta experiencia. El funcionario comentó que el 57% de las solicitudes fueron atendidas dentro del plantel de su preferencia.

Limón Rojas dijo que este examen es un instrumento transparente que permitió medir la magnitud real de la demanda educativa en el nivel medio superior de la zona metropolitana, además que permitió captar a 48 mil 900 estudiantes más que los registrados el año pasado y dio oportunidad de ingresar a algún plantel a 72 mil alumnos.

Por su parte, Carlos Pallán Figueroa, secretario general ejecutivo de la ANUIES, consideró al examen único como un instrumento para comprender mejor e inclusive sopesar sus aciertos, problemas, contribuciones, si se le ubica dentro de un contexto más amplio, es decir, tomando en cuenta aspectos estructurales y valorativos.

Apuntó que se debe reconocer que la demanda y la oferta educativa no son uniformes, lo que ha llevado a que se atribuyan ventajas adicionales a algunas instituciones. Pallán aclaró que la educación media superior no es obligatoria, desde un punto de vista estructural, sin embargo, existe una clara intención de los distintos niveles gobierno en apoyar al sistema educativo en todos sus niveles. Agregó que el organismo encargado de aplicar el examen, el CENEVAL, no resolverá las inconformidades generadas como resultado de su aplicación, pues éstas le corresponden al Programa de Desarrollo Educativo, mismo que es muy específico en cuanto a los índices de crecimiento y estrategias de planeación, ambos ligados a los recursos financieros y a las innovaciones, teniendo claro que el compromiso de las instituciones involucradas es el no dejar los jóvenes solicitantes sin la posibilidad de llevar a cabo los estudios correspondientes a ese nivel educativo.